

第66回体育大会

笑顔、団結、優勝

LET'S SMILE THE BEST!!

平成25年5月25日(土)、爽やかな初夏の風が吹き抜ける中、体育大会が開催されました。応援団長を中心に生徒たちが一丸となって、最後まであきらめずに頑張り、素晴らしい体育大会でした。



めざせ優勝！
アリスと不思議な仲間達



VS 見事な推理で勝利をつかめ
～Get the win～



紅組 団長☆



白組 団長☆



LET'S DANCE

ダンス・ダンス・ダンス♪



150m走 頑張れ～!!

ヨイショ、ヨイショ



イエ～イ!!

思っきり ジャンプ♩



PTA参加種目の追いかけ玉入れ!!
多数の方の参加、ありがとうございました
(*_*)とても盛り上がりました。

ふれあい委員会より、生徒たちへ毎年好評のドリンクの配布がありました。



編集後記
清風第一号の発刊にあたり、先生方には、体育大会の準備などでお忙しい中、快くアンケート及び写真撮影などにご協力いただきまして心より感謝申し上げます。
「緑中の素晴らしい所を」と思い紙面づくりに取り掛かりましたが、あり過ぎて…。『嬉しい悲鳴をあげる』ような状態でした。みなさんにもそんな緑中の良さを感じていただける紙面になっていたら幸いです。次号もお楽しみに！
広報委員会

清風

緑中から清風を！



本年度も引き続き、会長職を務めます笹原です。よろしくお願ひ致します。さて会長職二年目の抱負を述べます。まず昨年からの村の代表として県PTA連絡協議会(県P連)に出席しており、その中で清川村の名声を高めるよう一定の役割を果たしたいと思ひます。県P連は積年の慣習的運営の結果、「事務局長の天下り化」や「保険互助会」の運営などあちこちに不都合が出てきており、経年疲労の見える県PTA会則規定の見直しと、その大幅改訂に一定の役割を果たすつもりです。

清川村PTA連絡協議会の会長として同じような問題は、本村も抱えていると感じており、活動内容や目標の見直しとともに、宮ヶ瀬地区の代表の不在や、永年陰ながらも活動に尽力頂く方々への顕彰など、教育委員会へ働きかけるべき事も視野に入れております。

緑中学校PTA会長としても同じく、皆さんへのご協力をお願いしたい。負担の軽減の下に、近年その活動内容を縮小させて来ましたが、それで良いかどうかの伺ひです。皆さん、忌憚なくご意見をお聞かせ願ひすればとお願ひ致します。

意根清浄を地で行くPTA
校長 市川 美紀子



平成二十五年、笹原和織会長率いる緑中学校PTAは、正に表題のとおり、サ行爽やか・親切・健やか・清潔・聡明の修業を積んできたかの意根清浄を地で行くPTAの修業なり。

役員会では常に会員の存在を視野に置き、皆が気持ち良く楽しんで活動ができるよう、知恵を出し合う姿に、意根清浄を地で行くPTAのイメージが浮かびます。

社会教育にあつては国内最大級と言われる組織は、このように、単位PTAの光る個性と創造性に支えられています。私たちがPTA活動を通して自分の隠れた才能(美しき新聞づくりのセンスがあった、集客力があつた、a.t.c.)に気がついて、まんざらでもない気持ちになつたり、人と関わることの魅力を感じたり、子どもへの愛しさが倍増したりといった経験は、そこに至るまでの体験過程を大切にしたい結果でもあります。

大人が「なげ」に自分の役割や将来の生き方を考え、主体的に進路の選択・決定ができる「子ども」の成長に貢献できるものと考えます。楽しんで、ちょっとだけ負荷をかけて目標達成！と、行きましょ。

清川村立緑中学校	
生徒数	67名
家庭数	62
職員数	26名
発行: 緑中PTA	
編集: 広報委員会	

PTA会長 笹原 和織

PTA 高校訪問

平成二十五年六月十一日(火)、学年委員による高校訪問を実施いたしました。訪問先の高校はそれぞれ特色があり、学校の雰囲気や生徒たちの様子なども知る事ができる良い機会となりました。今年度見学させていただいた高校は次のとおりです。



参加した保護者の皆さん



神奈川県立厚木西高校

厚木市の研究学園都市「森の里」に位置し、360度豊かな森に囲まれた全日制普通科高校です。自立と連携・信義と友愛を掲げ、緑あふれる自然環境の中で、学習に部活動に内外行事に打ち込んでおり、豊かな人間性の形成を目指しています。



立花学園高校

昭和三年前身である松田和洋裁女学校として開校しました。平成四年に立花学園高等学校と校名変更しました。特進・進学・総合コースがあり、授業内容は三つのコースに別々にプログラムされていて、運動部・文化部あわせて二十九のクラブが活動しています。



神奈川県立厚木商業高校

平成二十五年より、これまでの商業科・情報処理科・国際経済科の三科を総合ビジネス科に学科改編しました。充実した施設や設備、環境も設け、普通科の基礎のうえに社会に出て役に立つ商業や情報国際に関する専門知識や技術の習得を目指しています。

先生の紹介

するの?

今でしょ!

大泉 哲郎先生(山形県)
総括教諭、教務、
1、3年国語



①大学生の時、ラグビー部の試合で千葉に行った帰り。品川に着く前あたりではたとお金を下ろしてない事を思い出しました。財布に残っているお金でぎりぎり品川駅で降りられたのであわてて下車。銀行を探しましたが、東京なので都市銀行ばかり(当時は地銀のカードでおろせなかった。当然コンビニにATMなど無い時代)で、全然知らない東京の街をカードを使える所を探して10kmくらいさまよった。あの時クタクタになってどり着いた東京タワーの姿が今でも目に浮かびます。
②泰山北斗(たいざんぼく)

市川 美紀子校長先生
(北海道 函館市)



①中学2年の冬の事。校内合唱コンクールで指揮をしました。両手を上に挙げ、一生懸命、任務を果たしたのですが、ステージがとても高かったこととジャンパースカートが災いし、赤い毛糸のパンツがスカートからチラチラ見えてしまいました。他のクラスの男子にからかわれて泣いたことを覚えています。
②脚下照願(きゃっかしようこ)

青木 大介先生
(神奈川県 伊勢原市)
1学年担任・主任、
全学年数学



①部活動でけがをし、自分が試合に出られないだけでなく仲間にも迷惑をかけてしまった。
②不言実行(ふげんじっこう)

中村 良美先生
(神奈川県)
養護教諭、1年副担任



①自転車で通学途中、転倒して足を骨折。恥ずかしいやら、痛いやら・・・。
②天真爛漫(てんしんらんまん)

小番 悦子先生
(秋田県 由利本荘市)
学習室2担任、
全学年家庭科



①中学生時代は今は別人のように口数が少なく、自分の思ったことを表現できない子供でした。そんなことで言えば良かったというタイミングをいつものがしていましたので、失敗続きの日々だったように思います。
②千載一遇(せんざいいちぐう)

山下 純平先生
(鹿児島県)
スクールカウンセラー



①部活の時に友人と競争でスクワットを400回したら、次の日に歩行困難になったこと。
②色即是空(しきそくぜくう)

幸坂 宏樹先生
(神奈川県 海老名市)
1年副担任、
1・3年理科、2年技術科



①中学3年生の時、国語の授業中で居眠り。聞いた話では、今にも机から落ちてしまいそうだったとのこと。とても恥ずかしかったです。
②以心伝心(いしんでんしん)

横田 厚子先生
(神奈川県)
学習室1担任、
全学年音楽科



①中学1年の初めの時、部活動終了後、他の人のカバンをまちがえて持ち帰ってしまい下校途中で、友だちから言われ、慌てて学校まで戻って返しました。
②不言実行(ふげんじっこう)

尾上 七江さん
(神奈川県 横浜市)
学校用務員



①これといって失敗した記憶がないのですが、遠い昔のことでおぼえてないのかも知れません。
②一生懸命(いっしょうけんめい)

田島 恵一教頭先生
(神奈川県 愛川町)



①小学生の時、屋根から飛び降りて足をねんざしました。
②悠々自適(ゆうゆうじてき)

水野 順一先生
(神奈川県)
3年副担任、
2・3年英語科



①初めての海外で空港のイミグレーションで、パスポートを見せる時、"How are you?"と聞かれ、それが聞き取れなかったこと。帰国時に成田空港で人の前を横切るとき、せまい所を抜ける時に"Excuse me."と言ってしまうことが・・・。
②捜してみます。

イマリアグベ綾子先生
(京都府)
2年副担任、
1・2年英語科



①大学時代、京都から毎日2時間かけて奈良の学校に通っていました。電車の中で寝てしまい、目が覚めると京都・奈良を過ぎ大阪にいた事が何度かありました。
②春夏秋冬(しゅんかしゅうとう)

齋藤 和男先生
(東京都)
学習指導員、2年所属、
全学年数学



①中学生時代、失敗は色々あったと思いますが、遠い昔でもあり、今覚えていないという事は、大きな失敗は無かったか?
②創意工夫(そういくふう)

中村 美鶴先生
(神奈川県 茅ヶ崎市)
図書館指導員



①大学時代、帰りの通学電車(東海線)で眠ってしまい、茅ヶ崎を通り越して熱海まで行ってしまったこと。
②一陽来復(いちようらいふく)

三浦 孝一先生
(神奈川県 横浜市)
総括教諭、3年担任・主任、
全学年体育科



①アルバイトでスキーキャンプに引率する際、朝寝坊して集合時間に遅れ、直接新幹線に乗り込んで、冷や汗をかいたこと。
②進取果敢(しんしゆかかん)

岡本 重夫先生
(神奈川県 愛川町)
3年副担任、
全学年社会科



①遠足の日、寝坊しておくれてしまった。
②勇往邁進(ゆうおうまいしん)

神崎 秀子先生
(東京都)
村非常勤講師、3年所属、
全学年英語



①中2年になってクラス替えで初めて隣の席になった男子の教科書をもって帰ってしまい電話をした時、相手のお母さんが「○○でございませ」と出てこれら「2年F組で一緒の・・・」と言おうとして「2年F組でお馴染みの・・・」と言ってしまい自分が電話口で笑ってしまいとてもはずかしかったです。
②正々堂々(せいせいどうどう)

野口 佳江先生
(神奈川県)
県非常勤講師、3年所属、
全学年数学



①高校生の頃、帰りのバスの中でぐっすり眠ってしまい、気づいたら降りるバス停はとくに過ぎてかなり先まで行ってしまったことがありました。戻ってくるのが大変でした。
②花鳥風月(かちょうふうげつ)

先生方への質問

- ①学生時代の失敗談を教えてください!
- ②好きな四字熟語は何ですか?
(意味は自分で調べてみて下さいね!)